



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9351

21/02/2017

21335

AUTOR/A: SERRADA PARIENTE, David (GS)

RESPUESTA:

El Secretario de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica, en su calidad de Presidente de la Agencia Española de Cooperación y Desarrollo, es miembro de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca, que preside el Secretario de Educación, Formación Profesional y Universidades.

Dicha Comisión viene elaborando un Programa de actividades de promoción cultural que tiene por objetivo impulsar y subrayar, nacional e internacionalmente, los valores seguidos por la conmemoración. En esta línea, en la última reunión de la Comisión celebrada el pasado 27 de enero, el representante del Secretario de Estado de Cooperación Internacional y para Iberoamérica instó a la Comisión a reforzar el programa cultural hacia el exterior, utilizando la red de Centros y Consejerías culturales de las Embajadas de España en el Exterior.

Asimismo, se está trabajando en un programa de liderazgo internacional en la educación superior, situando a la Universidad de Salamanca como institución promotora del proceso de construcción del Espacio Común Europeo Latinoamericano y del Caribe de Educación Superior. Este programa incluye reuniones internacionales relacionadas con ese Espacio Común (Proceso de Salamanca), asambleas de redes internacionales de universidades (Asamblea UNIVERSIA) y la celebración de congresos de relevancia Internacional sobre ámbitos de interés compartido en los espacios europeos y latinoamericano.

Madrid, 3 de mayo de 2017